

**Presseinformation**

18. Dezember 2020

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

Provinzial Nord Brandkasse AG

Sophienblatt 33

24114 Kiel

Tel. +49 251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

## Mitarbeiter erfüllen Weihnachtswünsche 103 Geschenke für Kinder und Jugendliche

**Kiel. Über hundert Wünsche erfüllen die Mitarbeiter der Provinzial Nord den Kindern und Jugendlichen aus dem St. Antoniushaus des Sozialdienstes katholischer Frauen e.V. (SkF) und dem Kinderheim Erwin Steffen GmbH zu Weihnachten. Drei Auszubildende aus dem zweiten Ausbildungsjahr haben die Aktion 'Wunschweihnachtsbaum' organisiert und jetzt alle Geschenke an die Einrichtungen übergeben – die Kinder erhalten die Geschenke an Heiligabend.**

Kaum war die Plattform für die Ziehung der Weihnachtswünsche im Intranet zugänglich, waren alle Wünsche vergriffen. Die Auszubildenden Ebru Karatas, Joachim Wandel und Lea Tönnies haben die Aktion Wunschweihnachtsbaum von Anfang bis Ende begleitet, die Absprachen mit den Einrichtungen übernommen und die Geschenke gesammelt. Der Wunschweihnachtsbaum, der sonst mit allen Wunschkugeln geschmückt in der Hauptverwaltung am Sophienblatt steht, wurde in diesem Jahr digital „aufgestellt“ – dabei unterstützte Maximilian Glöe, dualer Student der Angewandten Informatik. So konnten alle Mitarbeiter, ob am Arbeitsplatz in der Hauptverwaltung oder im Homeoffice, allein oder gemeinsam mit Kollegen, Wünsche ziehen und erfüllen.

„Wir bedanken uns bei den Auszubildenden und den Mitarbeitern der Provinzial für die liebevoll verpackten Geschenke, über die sich unsere Kinder und Jugendlichen an Heiligabend sicher sehr freuen werden“, so Jochen Weber, Fachbereichsleiter Kinder- und Jugendhausbereich im St. Antoniushaus in Kiel-Elmschenhagen. „Schon beim Ausfüllen und Bemalen der Weihnachtskugelmuschelzettel baute sich bei ihnen Vorfreude und Spannung auf. Unseren Bewohnern wird mit der Wunschbaumaktion ein Stück weit vermittelt und emotional spürbar gemacht, anderen, oder je nach Alter dem Weihnachtsmann, etwas wert zu sein, auch wenn man sich nicht kennt.“

Ähnliches berichtet auch Manuela Reußner, Regionalleiterin des Kinderheims Erwin Steffen in Melsdorf: „Unsere Kinder und Jugendlichen haben sich sehr auf die Geschenkübergabe gefreut und unter anderem sogar Gedichte eingeübt und Plätzchen gebacken, um ‚danke‘ zu sagen. Leider konnte aufgrund der aktuellen Lage keine persönliche Übergabe der Geschenke stattfinden. Dennoch möchten wir uns bei allen Mitarbeitern der Provinzial für das soziale Engagement bedanken und ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest wünschen.“

Während der Ausbildung bei der Provinzial gehört es für die Auszubildenden dazu, soziale Projekte in Eigenverantwortung umzusetzen. Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Arbeitsdirektor bei der Provinzial, freut sich, dass die Aktion Wunschweihnachtsbaum eine Tradition im Unternehmen geworden ist und von allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern jedes Jahr aufs Neue unterstützt wird: „Als Regionalversicherer engagieren wir uns intensiv für die Region, in der wir unser Geschäft betreiben. Wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder zahlreichen Kindern und Jugendlichen einen persönlichen Wunsch zu erfüllen“.

Auch an den Konzernstandorten in Münster und Hamburg organisierten Auszubildende den Wunschweihnachtsbaum. Weitere Wünsche werden bei der Provinzial Rheinland in Düsseldorf verwirklicht. Die Aktion löste allerorts eine große Begeisterung aus: Insgesamt gehen an Heiligabend 382 Weihnachtswünsche durch die Mitarbeiter der Provinzial in Erfüllung.

*Bilder: honorarfrei*

*Bildunterschrift: Voll beladen: Die Auszubildenden Joachim Wandel, Ebru Karatas und Lea Tönnies (vlnr.) brachten die Geschenke in die Einrichtungen in Kiel und Melsdorf. Die Kinder erhalten sie natürlich erst an Heiligabend.*